



### Das Wolkenkuckucksheim

Man spürt es, liegt man auf dem Rücken,  
die Schwere der Erde kann drücken.  
Man wird daher loben  
Befreiung von oben;  
die Ansicht kann durchaus entzücken ...

Man sieht, wie die Wolken sich ändern,  
im Innern und auch an den Rändern,  
und man fühlt ( kann das sein ?)  
sich dort oben daheim,  
doch die Erde, sie zerrt an den Bändern ...

Man sucht dann ( wo ist sie geblieben ?)  
die Wolke, na klar, Nummer Sieben.  
Befreit von den Sorgen,  
fühlt man sich geborgen;  
ich hab' mich bei ihr eingeschrieben ...

Längst ist diese Wolke mein eigen;  
dort oben - ich kann sie Euch zeigen,  
doch könnt Ihr mich sehen ?  
Von dort her verstehen ?  
Ihr solltet das Ohr zu mir neigen ...

Ich muß mich nicht heftig verrenken,  
Euch solch eine Wolke zu schenken.  
Der Himmel hat Räume  
für jedermann's Träume;  
zur Wolke dort könnt Ihr sie lenken ...